

ふじ美が原

富士見中学校

平成23年9月13日

白鈴祭まであと 3日

実を結ぼう

「一喜一結」~深めょう絆 広めょう輪~

1 メインテーマ 『一喜一結』

「憂」ではなく、『結』の字を用いたことで『一つの喜びをみんなで分かち合い、さらに心を一つに結ぶ生徒 会活動を会員全員で創っていきたい』との願いを込めている。

2 サブテーマ ~ 深めよう絆 広げよう輪~

一人ひとりが白鈴祭を成功させるために活動することを通して、お互いのことを思いやり、協力し合うことで、 クラスの輪、学年の輪、全校の輪を広げ、白鈴祭を創りあげていきたいという思いを込めている。

3 基本方針

学習発表の場であることを第一とし、学習活動や生徒会活動、部活動だけでなく、学校生活すべてを発表する場とする。また、準備から発表、片付けまで仲間とともに責任をもって取り組むことで、喜びをみんなで分かち合い、協力することの素晴らしさや最後までやり遂げた達成感を味わえる場としたい。

メインテーマ『一喜一結』の具現化のために、次の3つの姿を目指す。

仲間や先生、地域の方々とともに活動をすることを通じて、信頼し、信じ合えるより良い人間関係を築きあげる。(つながりを深める人間性)

学校生活の様々な場面での学びから知的好奇心を膨らませ、それを表現し合い、また認め合うことを通じて、 さらなる可能性を引き出す。(可能性を引き出す知性)

自分達の手で計画し、準備から本番、片付けまで、一人ひとりが自らの可能性を探り、力を出し切り活動することを通じて、これからの生徒会活動や今後の自分の生活について考える。(明日を切り開く感性

プログラム

【1日目 9月16日(金)】

| TIDD 37310D(| <u></u> / |
|---------------|-----------------------------|
| 時 間 | 内容 |
| 8:40 ~ 9:10 | 開祭式 |
| 9:20 ~ 10:35 | 学習発表 総合的な学習の時間 A T の中間発表 |
| | 竹炭と環境保全富士見の自然を護ろう森と音楽富士見の道 |
| | 富士見の産業 富士見の植物 富士見のスポーツ産業 |
| | 富士見の和~音楽~ |
| 10:45 ~ 11:30 | 展示見学 (クラス見学) |
| 11:40 ~ 12:40 | 学習発表 学年発表 B T |
| | 1年宿泊学習報告 2年八ヶ岳登山報告 3年修学旅行報告 |
| 12:50 ~ 13:30 | 昼食 |
| 13:40 ~ 15:30 | 生徒会企画 |
| | 「体育祭」 大縄跳び 騎馬戦 障害物競争 |
| | 雨天時は、体育館にて体育祭を行う |

【2日目 9月17日(土)】

| 時 間 | 内容 |
|---------------|-----------------------------------|
| 8:40 ~ 10:10 | 学習発表 教科等学習発表 |
| | 英語:英語弁論 国語:意見文発表・詩の朗読・俳句 |
| | 2 学年:広島平和体験学習報告 3 学年:ニュージーランド研修報告 |
| | 3年選択体育:マット運動・創作ダンス |
| 10:20 ~ 10:40 | 部活動発表 「合唱部」 |

| 10:45 ~ 11:25 | 展示見学 (自由見学) |
|---------------|---------------|
| 11:30 ~ 12:10 | 部活動発表 「吹奏楽部」 |
| 12:20 ~ 13:00 | 昼食 |
| 13:50 ~ 14:40 | 閉祭式 |

学級だよりから

今日、帰りの学活の時間に大縄をやりました。でも、私は大縄が苦手です。でも頑張って練習しましました。 私が引っかかってしまったら、後ろにいた ちゃんが「ドンマイ」と言ってくれたので嬉しかったです。最 高で4回だったから次は7回位は跳べるといいなと思いました。

今日は、大縄をしました。各部で1チームになってやりました。思ったより上手くいかず、みんな引っかかったりで1回くらいしかできませんでした。僕も少し引っかかりました。 部を見るととても沢山引っかかっていました。みんなで息を合わせてやったら4回できました。練習あるのみだと思います。

今日、初めて大縄をクラスの皆で練習しました。 5 時間目くらいから雨がふってきたので出来るか心配だったけど、できて良かったです。多く跳ぶには縄を一定のリズムで回せば多く跳べると思います。

今日縄跳びの練習がありました。今日の縄跳びでは並び方が良く分からなく苦手な人が難しいところに行って たりしていたので、そこをしっかりしたい。縄を回す時は、もっとスピードをあげたい。

大縄をやりました。3年生のを見ていると、体全体を使っていました。(回す人)そして、狭いです。動かなければもっといくと思います。回す人の息もそろえないと出来ないと思います。

6時間目に久しぶりの大縄!!そろそろ体育祭も近くなってきた。…ということで、今日から大縄練習開始。

今日は障害物競走などの種目も決めたので大縄の時間は少ししかなかった。今日はまだ最高回数が3回か4回

くらいで、まだまだだなあと思った。これからの練習で悪い所を少しず つ改善していきたい。

今日は6時間目に外で大縄の練習をしました。前回、体育館でやった時は1回、2回だったけど、今回は団結して一斉に掛声をして始めたりしてやったら3回、4回ぐらい跳べました。3回、4回跳べた時はうれしかったけど、これで満足するくらいでは2けたはいかないと思うので、これからどんどん練習して10回越すようにしたいです。体育祭までもう時間がないので、1回の練習を集中してやりたいです。



P T A 作業 役員の皆さん、3年生の皆さん ありがとうございました。

台風12号の影響でまだ「大雨警報(土砂災害)」と「強風注意報」「洪水注意報」が出されていた4日は、生徒、保護者の皆さんの作業の安全を考慮して『PTA作業』を中止としました。

しかし、「少しでも学校の環境整備を」と、PTA本部役員さん方にご配慮いただき、先生方とともに11日、学校南側の階段や校舎南、中庭の草取り、剪定など2時間あまり作業をおこないました。

また、12日には、清掃、午後学活の時間を使って3年生が草運び、 スズランの花壇の草取り、トイレ掃除、駐車場整備の作業をおこないま した。

夏の間に伸びた草や樹木もきれいに刈り取られたり、でこぼこしていた体育館北側も整備されたりと本部役員さん、3年生のお陰でさわやかな学習環境の整備ができました。作業に関わっていただいたP 富 T A の方や 3 年生の「思い」と「汗」に感謝し、白鈴祭を迎えたいと思います。

ありがとうございました。



富士見町立富士見中学校 諏訪郡富士見町富士見4654番地 TEL0266-62-2009 FAX0266-62-7409 伊藤十三雄